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皆様からのご意見、ご感想をお待ちしております。
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第129号 2024／9／26 発行 編集担当 山田 久美子

社長のつぶやき ～ vol．72 ～

トピアありがとう通信

今回編集を担当します、営業部 山田久美子です。

残暑が厳しい日々が続いておりましたが、最近やっと朝晩涼しく過ごしやすい日も

あって、長かった夏から少しずつ秋への変化を感じています。

今年の夏季休暇に実家へ行った際、ブルーベリーの収穫をしてきました。

実家では3年程前からブルーベリーの栽培を始め、ようやく実りが安定してきました。

晴天の中、息子達を連れてブルーベリー畑へ。

ピークもすぎ、実りは減っても、まだまだ沢山の粒が鮮やかに実っていました。

小さな粒でもとても甘かったり、おいしそうに見えて採った粒がまだすっぱかったり、

ブルーベリーはとても奥深いフルーツです。

大人びてきた息子達も楽しそうに収穫。そして無限食い。

来年も沢山収穫できるように、応援したいと思います。

お知らせ①

お知らせ②

省エネキャンペーンを利用して撤去した蓄熱暖房機に入っていた

レンガや解体等で出た木材が当社作業場裏に保管されています。

再利用したい方へお譲りします！

DIY・ガーデニング・ピザ窯・薪ストーブなど…

気になる方がいらっしゃいましたら、

お声がけください。
捨てれば

産業廃棄物

活かせば

資材

大掃除をやるなら今！

まだ暖かさの残る秋は大掃除のベストタイミング

9月の初秋〜10月までは、気温が20℃前後の日も多く、まだ暖かさが残っています。

冬に比べて油汚れと洗剤の馴染みも良く汚れが落ちやすいので、

キッチンの換気扇やコンロ、コンロ周りの壁などの大掃除は秋に済ませておくのがベストです。

夏の汚れをスッキリ掃除して冬を迎えることができます。

エアコンも使用しない秋のうちに綺麗にしておくと年末の大掃除が楽になります。

カラッと晴れる日が多い秋は洗濯物もよく乾く！

大掃除のときに、大型の布製品をすべて洗ってしまいたいところですが、

日没が早く気温が低い真冬ではなかなか乾かない。

湿度が低くカラっとした天候の秋は、たくさんの洗濯物も一度に乾きます。

うまく段取りをしておけば1日でシーツなど大型の布製品の洗濯が完了します。

イベント報告

台風の影響もあり天候の不安もありましたが、雨にも降られず

無事に開催することが出来ました。

総勢46名の方々にご参加いただきありがとうございました。

また来年も参加をお待ちしております。

一緒に楽しみましょう！

今回ご紹介するお客様は ㈱星造園にお勤めをされている 星 雄太様です。
お庭造りや庭木・植木の剪定などのお仕事をされています。
ご自宅の定期点検に伺った時に、面白い植物をご紹介していただきました。
ビカクシダ(コウモリラン)というシダ系植物を育てていらっしゃいます。
大きな葉っぱが特徴的な植物です。温かく風通しのよい環境が好きで、育て方も簡単!
水を張ったバケツに浸すだけ。お部屋のインテリアに1つあるとアクセントになってよいです。
当社にも1つ作って頂き飾ってあります。少しずつ大きくなってきているので成⾧を見ている
のが楽しみです。 欲しい方がいらっしゃいましたら上記携帯までご連絡ください。
サイズやお値段はご要望に合わせて相談に乗って頂けます。

↑会社にひとつ
飾ってあります。

『 お客様紹介 』 №45 星 雄太様 （南魚沼市 五日町）

種類も形も様々でおもしろい

連絡先:090-7230-3996

こんな時は業者へ

お願いしましょう！

・体力的につらいとき

・仕事が忙しく時間が取れないとき

・汚れがひどいとき

共催：(一社)南魚沼市まちづくり推進機構／イクミライ_プロジェクト

置いたり吊るしたり
インテリアとしてお楽しみ頂けます

最近は朝晩涼しく、ようやく残暑が収まり少しずつ秋の訪れを感じれるようになってきました。

家族や知人と夏の想い出話をしながら秋の夜長を過ごす時間も、またこの時期の楽しみですね。

8月終わりに久しぶりに県外の工務店に専務と井口と3人で佐久市に視察へ行ってきました。
ウチと丁度同じような規模の会社。でも取組みも客層も全然違う。参考になります。

次の日は隣の軽井沢を中心に商業施設や住宅などの建築物巡りをしたところビックリ！

平日なのにどこに行っても沢山の人！ひと！ヒト！しかもそのほとんどが日本人。

コロナ明けのインバウンドでの影響では無いんですね。そもそも地域や施設の根本が魅力的なんだなぁと。

3人で軽井沢でランチしながら「他と何が違うんだ？？」って。歴史文化や観光への取り組みは分かりませんが
建築物を見ると、とにかく風景との一体化。街並みや自然に溶け込む建物は、流行や近代的とは離れた

普遍性の重要性を感じます。そう思うと我が南魚沼は､､､この地域らしい建築をしなければと責任を感じますね。

小海町高原

美術館

安藤忠雄設計

ずっと見たかった

吉村順三の

軽井沢の山荘


